
Enquête parcellaire
relative à la réalisation des travaux de mise à 2 × 2 voies

de la route Centre Europe Atlantique (RN 79)
entre Sazeret (Allier) et Digoin (Saône-et-Loire)

à la demande de la Direction régionale de l’environnement, de l’aménagement
et du logement de la région Auvergne-Rhône-Alpes

-------------------------------------------------

OBSERVATIONS ET PROPOSITIONS DU PUBLIC
TRANSMISES PAR VOIE ELECTRONIQUE

à l'adresse suivante  : pref-avis-public@allier.gouv.fr
du 25 novembre 2019 à compter de 9h00 jusqu’au 20 décembre 2019 à 12h00



-------- Message transféré -------- 

Sujet : 
[INTERNET] Re: projet de mise à 2x2 voies de la route centre-europe 
atlantique (RN79)

Date : Fri, 29 Nov 2019 10:42:31 +0100
De : Bruno Jabouley <42jabouley@gmail.com>

Pour : BROZILLE Charles PREF03 <charles.brozille@allier.gouv.fr>

Bonjour ,
 
En effet je souhaite maintenir ma déclaration et je vous joins de nouveau mon 
courrier 
 
Cordialement
 
Bruno Jabouley

----- Original Message ----- 
From: BROZILLE Charles PREF03 
To: 42jabouley@gmail.com 
Sent: Thursday, November 28, 2019 4:56 PM
Subject: Re: projet de mise à 2x2 voies de la route centre-europe atlantique 
(RN79)

Bonjour Monsieur,

Votre  message  relatif  à  l'enquête  parcellaire  de  la  RCEA nous  est  bien
parvenu,  or  l'enquête  n'avait  pas  encore  commencé  au  moment  de  sa
réception.  Afin  de  vous  éviter  de  devoir  nous  l'envoyer  de  nouveau,
pouvez-vous  nous  confirmer  par  retour  de  mail  que  vous  souhaitez
maintenir cette déclaration en l'état?

Bien cordialement, 

VOIR PAGE SUIVANTE ...







-------- Message transféré -------- 

Sujet : 
[INTERNET] Travaux de mise à 2X2 voies de la RCEA - Enquête 
parcellaire

Date : Mon, 2 Dec 2019 20:22:05 +0100 (CET)
De : Pascal MONTJOIE <famillemontjoie@orange.fr>

Répondre à : Pascal MONTJOIE <famillemontjoie@orange.fr>
Pour : pref-avis-public@allier.gouv.fr

Mesdames, Messieurs,

 Dans le cadre de l'enquête publique concernant les travaux de mise à 2X2 voies de la 
RCEA, veuillez trouver ci-joint nos observations.

 Cordialement,

Pascal et Jocelyne MONTJOIE

Les Gerbottes

03240 CRESSANGES



-------- Message transféré -------- 
Sujet : [INTERNET] Re: Mme Clayeux
Date : Sun, 8 Dec 2019 22:21:43 +0100 (CET)

De : mcecilebernay <mcecile.bernay@orange.fr>
Répondre à : mcecilebernay <mcecile.bernay@orange.fr>

Pour : PREF03 Avis Public <pref-avis-public@allier.gouv.fr>

Madame ,je maintiens ma demande  (Voir page suivante)

ss

mcclayeux  

 > Message du 28/11/19 16:54

> De : "PREF03 Avis Public" <pref-avis-
public@allier.gouv.fr>
> A : mcecile.bernay@orange.fr
> Copie à : 
> Objet : Re: Mme Clayeux
> 
> 

Bonjour Madame,
Votre  message  relatif  à  l'enquête  parcellaire  de  la  RCEA nous  est  bien
parvenu,  or  l'enquête  n'avait  pas  encore  commencé  au  moment  de  sa
réception.  Afin  de  vous  éviter  de  devoir  nous  l'envoyer  de  nouveau,
pouvez-vous  nous  confirmer  par  retour  de  mail  que  vous  souhaitez
maintenir cette déclaration en l'état?

> > > Bien cordialement,

> -------- Message transféré -------- 
Sujet :[INTERNET]
Date :Wed, 20 Nov 2019 18:06:51 +0100 (CET)

De :mcecilebernay <mcecile.bernay@orange.fr>
Répondre à :mcecilebernay <mcecile.bernay@orange.fr>

Pour :pref-avis-public@allier.gouv.fr
> 
> 

> Madame,je vous une lettre pour prendre en compte les 
nuisances que vont entrainer le passage à deux fois deux voies 
de la rcea à diou au ternat 

> sinceres salutations 

> Marie Cecile Clayeux 













Mr et Mme VIRLOGEUX Eric                                                                                           
le 16 décemb2019
L’Enfer
03240 Cressanges

                                                          Mme la Présidente de l’enquête,

    Je me permets de vous communiquer quelques remarques concernant le projet 
d’autoroute A79.
J’ai rencontré un commissaire enquêteur lors d’une permanence en mairie, je lui ai fait 
part des observations qui suivent.
   Concernant la dénomination précise des propriétaires, plusieurs erreurs sont à noter, je
les ai corrigées et vous envoie en pièces jointes les corrections.
   Les limites, matérialisées par des piquets sur le terrain, nous paraissent incohérentes 
avec les documents que vous nous avez envoyés sur les parcelles D773 D775 D619 
D624 D604 D764.
Nous nous posons beaucoup de questions par rapport à la réalisation de nouvelles 
clôtures. Les travaux risquent de se réaliser au printemps à un moment ou les animaux 
sont en pâture.
   Est-ce que le tunnel qui permet à un chemin communal de traverser la 2x2 (reliant le 
lieu dit « Le Paradis » à la départementale Tronget Cressanges)  et que nous empruntons
quotidiennement sera concerné par les travaux ? La moitié de ce tunnel est de 
construction récente (haut et large), l’autre moitié ancienne (basse et étroite).
   Nous sommes aussi attachés à ce que le moins d’arbres et de haies possibles soient 
impactés.
   Les tarifs de rachat proposés nous paraissent faibles au vu de ce qui a été pratiqué en 
2012 par la société Guintoli.
    Est-ce que quelqu’un se déplacera sur le terrain pour observer les remarques car ce 
n’est pas facile de tout expliquer par courrier. Merci de prendre en compte ces 
observations et nous attendons vos réponses.









GAEC DU COIN                                                                                                   
MOLINET  le 19/12/19                       
LA ROSIERE
03510 MOLINET
Tel 0617280002

          Monsieur

Exploitant en gaec à 4 associés dont un jeune agriculteur notre exploitation va subir
encore  d’  importants  préjudices  alors  qu’on  nous  avait  dit  qu’il  n’aurai  pas  de
prélèvement foncier,
nous  allons  avoir  des  divisions  de  parcelles  à  l’ endroit  du  viaduc  sur  la  rivière
vouzance 
des passages sont ils prévus en  dessous comme à l’ heure actuelle, beaucoup de  cloture
a prévoir

lors de ces travaux , la surface prélèvée et  de  52702 m2 dont  voici  la  liste des 
propriétaires :
                    Bernard Denise : 6488 m2
                    Département  de l’ allier : 1343 m2
                    Propriété état 002 : 7387 m2
                    Segaud Laure : 9972 m2
                    Propriété état 092 : 34000m2  

ces terrains sont tous engagés dans la PAC  agricole, comment vont  ils etre  remplacés ,
est ce des  prélèvement définitifs à partir de quelle date cela va s’ effectuer  allons nous 
etre contacter pour  toutes ces questions .

                         Veuillez  agréé  nos  sincères  salutations   












